

1300 Ostereier erhalten die Freundschaft

Schon seit 1956 wird es durchgeführt und erfreut sich großer Beliebtheit: das Ostereiersuchen des Siedlergesangvereins "Freundschaft" im Vogelpark des Kleintierzucht- und Vogelschutzvereins am Karlstern.

Nach einer kleinen Rallye durch verschiedene Geschicklichkeitsspiele stehen die Kinder voller Spannung vor der Osterwiese. In nur 20 Sekunden sind 1300 bunte Eier in Taschen und Körben verschwunden. Die Eier werden dann den Eltern und der ganzen anwesenden Verwandtschaft voller Eifer vorgezeigt. Während sich die Kinder noch ein Osterkörbchen holen, stehen und sitzen die Erwachsenen bei einem Getränk oder einer Bratwurst gemütlich zusammen. Manchen trifft man hier jedes Jahr, auch Bekannte, die man lange nicht gesehen hat. So ist das Ostereiersuchen wieder zu einem tollen Treffen geworden. Besonders schön, dass auch die Sonne noch vorbeischaute. Übrigens man trifft sich immer am Ostermontag. **J.Schm**

